

3月14日 5年生と6年生でリーダー引き継ぎ式をしました

6年生にとっては卒業まで後3日となった14日の火曜日、附属小学校のリーダーを最高学年から5年生が引き継ぐ「リーダー引き継ぎ式」を行いました。

5年生は、6年生の前で緊張しながらも「6年生に今までの感謝の気持ちを届けよう。来年度、私たちがリーダーとして学校を支えていく思いを6年生に伝えよう。」と、5・6年生で楽しめるレクリエーション（謎解きゲームや伝言ゲーム）を企画したり、6年生に歌や書写で書いたメッセージをプレゼントしたりしました。6年生は、5年生に最高学年としての一年間の行事や活動を分かりやすくプレゼンテーションしました。附属小学校で何年も用いているファミリーのファイルを6年生から5年生に引き継ぐ時には、「私たちの代わりによりよい学校を築いてください。」「今の6年生のように、全校を引っ張っていけるようにがんばります。」など、互いの思いを伝え合いました。

17日は、6年生にとってこの学校での歩みを振り返られる、すてきな卒業式となりますように！

憧れの6年生からバトンを受けた5年生にとっては、4月から最高学年として一人一人の行動で学校を築いていくことを期待しています！

